



とねしょうかわらばん

4月25日版



どの学年も、そろそろ各クラスでの学級目標が決まり、クラスによって様々な掲示が見られます。この写真のクラスは、言葉も一人一人が協力して作成し、みんなの自画像で目標を囲むという温かい

雰囲気の目標掲示が出来上がりました。学級目標は、毎日の学習や生活など学校生活すべてを通して達成できるようみんなで力を出し合います。1年後の子どもたちの姿が楽しみです。



本格的に学習が始まった1年生、右の写真は決められた四角の形の中に塗りつぶしてもいいし、模様を描いても

いいので、塗り残しがないようにすることがこの学習の課題です。みんな真剣な表情で四角からはみ出すことの無いよう塗り込んでいました。



4月22日から1年生も給食開始です。大きな帽子に大きなエプロンを着たり畳んだりするところから学習し、いよいよ給食配膳開始。1年

生の給食開始当初は学級担任以外にも給食従事員さんもお手伝いをしてくださいます。今日4月25日は給食2日目でしたが、どのクラスもとても素早く準備できていました。もう大丈夫です。そして、給食中は「黙食」・「おいしい!!」と叫びたい気持ちをぐっとこらえて感染対策にしっかり取り組んでくれています。

本校では、今年度「体育科」を中心として、教科指導の研究を進めていくことになりました。体育は、子どもたちにとってとても魅力的で楽しい学習ではありますが、「運動の好きな子」と「運動が苦手な子」の差が大きかったり、指導する教員にしても授業準備に大変時間がかかったりすることから研究するにはもってこいの教科です。



左の写真は、3年生の「体づくり運動」の「体を移動させる運動」の学習の一場面です。体育館に様々なカラーマーカーを無造作に置き、スタート時に担任の発する色のマーカーをしゃがんで触って

からゴールします。子どもたちは楽しみながら体をしゃがませたり、急停止させたり、走ったりという動き方を養い、体幹を鍛えることにもつながります。

右の写真は、5年生の合同体育です。こちらも「体づくり運動」の学習です。3歩進んで2歩下がりながら前進してゴールをめざします。どのように3歩進んで2歩下がれば早くゴールできるか、頭で考えながら体を巧みに動かします。

